

Conseillère au CPAS de Virton, ma commune depuis plus de 40 ans, j'ai passé mon enfance et ma jeunesse en Ardenne où vit encore une grande partie de ma famille.

Je suis maman de 4 grandes filles et i'ai 7 petits-enfants.

Aide-familiale pendant 20 ans, responsable de Vie Féminine Luxembourg durant 13 ans, je termine mon mandat à la présidence de Lire et Ecrire Luxembourg.

Après avoir travaillé sur le terrain de la sensibilisation et de la revendication, je m'engage avec un parti qui se bat pour plus d'égalité, de justice sociale et



